

Fit für die eigene große Show

Stepptanz: Intensive Trainingswoche der Hemsbacher Penguin Tappers auch mit Blick auf die Deutschen Meisterschaften

Hemsbach. „Wir sind topfit.“ So lautet das Fazit der Hemsbacher Penguin Tappers nach einer intensiven Trainingswoche. Die 175 Stepptänzer freuen sich nun auf ihre große Show „Back on Stage“. Sie findet am Freitag, 30. September (Premiere), sowie am Samstag, 1. und 2. Oktober (Finale), statt. Nach vierjähriger Pause soll endlich wieder auf der großen Bühne in der Hans-Michel-Halle das Publikum begeistert werden.

In vier Studios hatten alle Gruppen, Soli, Duos, Small Groups und Formationen aller Altersklassen von Schülern, Junioren sowie Hauptklassen I und II jeweils vier Stunden blockweise trainiert. „Das ist auch notwendig, wenn wir unser internationales Niveau halten wollen“, sagten die sportlichen Leiterinnen Jana Matz und Kristina Eckstein. Nach der Show in Hemsbach stehen die Meisterschaftstänze bei der DM am 14. und 15. Oktober in Bad König an.

Die vom 22. bis 26. November in Riesa geplante WM wurde indes am Mittwoch abgesagt. Ob die Suche nach einem anderen Veranstalter erfolgreich sein wird, ist noch offen. Im Trainingscamp wurde zusammen



Eine sehr intensive Trainingswoche liegt hinter den neu eingekleideten Schülern, Junioren und Hauptklassen der Hemsbacher Penguin Tappers.

BILD: WOLF-RÜDIGER PFRANG

mit 25 ehrenamtlichen Trainerinnen der Schwerpunkt auf den Feinschliff der neuen Tänze, auf Synchronität, Ausdruck und allgemeine Abläufe für die Show gelegt. Gefördert wurde auch das Gemeinschaftsgefühl, wobei die Junioren ihren Abschluss der Trainingswoche bestens

gelaunt mit einer Night-Session im Studio feierten. Die ansonsten öffentliche Generalprobe vor den Meisterschaften fällt diesmal aus. Dafür ist Gelegenheit, bei der Show die neuen Tänze sowie speziell für den Bühnenauftritt einstudierte Elemente zu bestaunen. *pfr.*



Der Vorverkauf zur Show in der Hans-Michel-Halle läuft im Kartenshop der DiesbachMedien, Weinheim, Friedrichstraße 24, in der Geschäftsstelle Fürth der DiesbachMedien, Erbacher Straße 4, sowie online unter: www.penguin-tappers.de